

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonntag, 30.05.2021, 15:20 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de, bundesgeschaeftsstelle@alternatiefuer.de

Der Ewige spricht

Aufklärung

Ich sage Euch

Alles, was der Mensch verteidigt, es ist ohne Wert und ohne Recht

Alle Logik der Politik ist nicht nur zutiefst krank, sondern tollwütig und abgründig!

Hört und schaut

Des Berges Steile heißt des Tales Gefälle, und des Berges Gipfel des Tales Höhe.

Daher und Also

So der Berg das Tal verneint, so verneint er sich. So das Tal den Berg hasst, so hasst es sich.

Ich sage Euch

Der Berg ist, was er ist, wie auch das Tal ist, was es ist. Der Berg ist ohne Selbst und ohne Namen, wie auch das Tal ohne Selbst ist und ohne Namen. Weder muss der Berg sich verteidigen gegen das Tal, noch das Tal sich verteidigen gegen den Berg. Beide sind eins, weil sie sich weder bedingen noch sich vergleichen.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Lang bedingt Kurz, Tief bedingt Hoch, Groß bedingt Klein, Arm bedingt Reich, Mehr bedingt stets Weniger.

Daher

Semitismus bedingt Antisemitismus. Ist der Semitismus Recht, so ist es auch der Antisemitismus. Ist der Antisemitismus Unrecht, so ist es auch der Semitismus. Doch nimmer kann das eine Recht und das andere Unrecht sein. **Niemals!**

Und wer den Antisemitismus verneint, er muss auch den Semitismus verneinen. Und einzig glaubwürdig ist, wer beides verneint. Wer jedoch das eine bejaht um das andere zu verneinen, dieser ist ein unmündiger Idiot Satans und ein Troll des Hasses. Doch der Antisemit ist mehr im Recht als der Semit, denn der Semit ist für beides verantwortlich.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich sage ich Euch

Der Semitismus als Ursache, wie auch der Antisemitismus als Wirkung, gründen im Satanismus, wohnen und weiden also im Ungeist des Bösen und heißen alles Sterblichen Fluch. **Verflucht sind die Juden seit ihren Anfängen!**

Und bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen

Wer der Welt dient, er ist nimmer der Welt Herr, sondern deren unmündige Knecht. Und kein Knecht bestimmt seinen Herrn. Daher ist der Welt-Diener immer eine Frage an die Welt, dass die Welt ihm sage, was er zu denken, zu reden und zu tun hat, dass die Welt ihren Knecht und Diener, ob nun ein Mann oder eine Frau, stets und umfassend definiert und bestimmt. Wer der Welt dient, er ist Kleiner denn die Welt. Somit folgt die Welt einzig ihrem **Selbst**, dessen Liebe **Nuklear**, und bedient sich hierbei und fürwahr all ihrer **unmündigen** Diener und Knechte, bis einer kommt, die Tür aufmacht und allen **LUG** und **TRUG** ins Klo spült! **Übrig bleibt der Ganzheitlichkeit Glückseligkeit und Dank.**

ICH bin der Einzige der ordnen kann, denn die Welt definiert und bestimmt mich nicht.

Mehr bedingt Weniger, und gebiert den Hass. Ich heiße alles **Mehr Gullidreck** und **Gossenscheiße**. Daher muss das **Establishment** gestürzt sein, dass aller Hass sich auflöst. Was sich erhöht, es gehört erniedrigt im stürzenden Fallen! Dies ist der einzige Weg des Heils! Der einzige!!

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

**der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose
Antisemit, Antichrist und Antikapitalist**

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 30.05.2021